



L'ACTU'GARENNE N°25

Joyeux Noël !



Hirondelle, Coronelle, Miramelle et leurs amis !

Décembre 2017



TOUTE L'ÉQUIPE DE LA GARENNE VOUS SOUHAITE DE PASSER DE MAGNIFIQUES FÊTES DE FIN D'ANNÉE !



QUIZ !

Dans le monde des insectes, qu'appelle-t-on ptiline ?
Réponse dans le prochain numéro !

Réponse à l'Actu'Garenne N°24 : Au fur et à mesure de sa rotation sur elle-même, la Terre va exposer une partie de sa surface au soleil, ce qui correspond au jour. La Terre tourne aussi autour du Soleil à raison d'un tour par année. Comme la Terre est inclinée, la durée d'ensoleillement varie suivant sa position, rythmant ainsi les saisons. En décembre, l'hémisphère sud est incliné côté Soleil, l'ensoleillement y est donc plus long.

SOUTENEZ-NOUS:

FONDATION LA GARENNE

IBAN : CH05 0900 0000 1201 5647 8

Route du Bois Laurent 3, 1261 Le Vaud. Tél : 022/366 11 14

Centre de soins Réintroduction Education



UNE PHOTO, UN REGARD



Le Loup gris

Réalisation et crédit photo: Stéphanie Massy/La Garenne

